

## ANTIGUO EGIPTO (2) - HOMO CAPENSIS - PRESENCIA EXTRATERRESTRE EN LA TIERRA (AKHENATEN/NEFERTITI)

Published 2 February 2025 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Español - alrededor de 2019-2020

Gosia: Entonces, siguiendo adelante, que ha pasado con el plan de retirar las bandas?

Swaruu (9): Akhenaten y Nefertiti lo han echado todo a perder. Éste es el punto exacto en el que se crea al Cabal que controla el mundo.

Siguiendo, entonces entra el señor de las estrellas, Elohim - Akhenaten. Y como tal se cree que es buena persona. Pero poco a poco les va metiendo a un grupo de personas ideas extrañas de adoración a un "Sol Negro" que había en el pasado (Saturno). Éste es el punto exacto del comienzo del problema actual.

-----

Anéeka: Akhenaten pertenecía a la raza extraterrestre Homo Capensis proveniente de la estrella Asterope en las Pléyades, también conocido aquí en la Tierra como Elohi. Esta raza son "parientes lejanos" de los Lirianos. Tienen un cráneo bastante mayor que el humano pero no una mayor densidad cerebral. Sí, tienen el cerebro unificado, es decir, de una sola masa, pero mucho cuerpo calloso y poca densidad, creando que las placas óseas del cráneo difieran de la humana. También contienen más líquido craneoencefálico y fibras de soporte cerebral que son las estructuras que mantienen el cerebro en su lugar, lo cual los hace resistentes a los golpes, con una versión de cráneo más inclinada hacia la protección.

Yazhi: Antiguamente en la Tierra, hubo dos poblaciones principales de Homo Capensis, una concentrada en Perú y otra en Egipto, siendo la misma especie. Aunque también se encontraron en otros lados, como en las montañas Cárpatos.

Anéeka: El pueblo Egipcio eran sobrevivientes del desastre de Tiamat, y fue por la llegada de las razas de la Federación y las de M45, Elohi, Engan, Solatianos, Hydeanos y Taygeteanos, que se levantó el Egipto pre-dinástico en donde floreció Egipto completamente y a un nivel mayor que el de la sociedad actual. Con energía Punto Cero, pods médicos, sanación por sonidos. Había paz y prosperidad, nada de esclavos.

Egipto en aquel entonces era el lugar o civilización más avanzada en la Tierra, con base de la Federación debajo de Guiza desde 12,500 AC. Egipto era un puerto estelar de las diferentes razas de la Federación, por lo que había una gran variedad de creencias y tolerancias que iban en contra del monoteísmo que intentaban imponer Nefertiti y Akhenaten.

Swaruu (9): Akhenaten empieza con sus ideas monoteístas que se contradecía con múltiples otros dioses en su partenón. Hoy en día se refleja eso en que no solo hay "Dios" en el Catolicismo, Cristianismo, sino que también hay santitos, angeles, arcángeles, vírgenes, apóstoles, clérigos de varios rangos y demás.

Egipto, por su naturaleza holística, era en extremo permisivo como sociedad hacia los credos de las personas mientras se respetasen entre si, claro. Pero Akhenaten y su esposa Nefertiti estaban ya imponiendo sobre las creencias de la población ahí, faltándoles el respeto e introduciendo conceptos extraños para ellos como el de que son, como personas, poca cosa, pecados y necesidad de obediencia ciega, o de lo contrario se les castigará en ésta vida y después de muertos (concepto de 10 mandamientos de Moises-Akhenaten).

Akhenaten era el títer de algo más... que solo hemos encontrado explicación aquí más o menos recientemente. Era el títere de Nefertiti. Nefertiti es quien controlaba todo, pero usaba a Akhenaten. Ella era la que mandaba.

Cuando llegó todo a punto de quiebre, estaba Ramses II, que no era rey (faraón pero no volveré a usar esa palabra), era de estirpe real, pero terrestre. Akhenaten y Nefertiti, como "guías", tenían rango sobre los reyes terrestres, concepto de estelares como "dioses". Fueron tiempos difíciles en Egipto, con mucho descontento social, revueltas y rencillas entre las dos partes.

Lógicamente, como punto nexa en la historia de la Tierra, yo como piloto de caza Sand-Clock, usaría ese punto para intervenir a favor de los humanos y de la Tierra conociendo bien esta historia y los orígenes del "mal" en la Tierra. Llego ahí, al fin era puerto espacial y, como estelar, también tengo rango como Akhenaten y Nefertiti. Tome estos nombres: Ankhkheperure, Neferneferuaten, Meritaten, Merytaten, Swaritaten Swota, Skota Scotta, entre otros.

Ramses II logra imponer que salgan de Egipto Akhenaten y Nefertiti. Se les borra o se les quita o priva de todo rango real o su poder en Egipto, cosa sin precedente en ese lugar. Y, como sociedad avanzada, se les da la oportunidad de irse en paz, organizadamente. Solo una parte se va por tierra, como dicen en la Biblia, la mayor parte sale por mar hacia el Mediterráneo en barcos grandes de la época. En la Biblia se dice: "...que se partan las aguas del mar y dejen el paso al pueblo de Israel (Isis/AmonRa/Elohim)". Esto se interpreta que las aguas dejaron el paso o que se les permitió el paso por mar... en barcos. No a pié.

-----

Anéeka: Se creó una gran revuelta en Egipto que terminó expulsando a Nefertiti y Akhenaten, creando entonces la historia bíblica del Éxodo, y es que Moisés y Akhenaten fueron la misma persona. El nombre Akhenaten significa "ojo dorado", adoración solar.

Los Egipcios como pueblo estaban acostumbrados a vivir entre lo que ellos conocían como "dioses", y no se dejaron manipular. El pueblo egipcio deseaba seguir con su religión politeísta, y Nefertiti/Akhenaten les imponía una adoración solar monoteísta, por eso los expulsaron.

Y es que en aquel entonces Egipto no era una religión en el sentido moderno en donde es algo con reglas estrictas. En sí, uso el término "religión" con libertad como definición porque sus dioses politeístas no eran otra cosa más que un número de razas de la Federación a los que ellos rendían una acción de "gracias" por enseñarles agricultura, astronomía, matemáticas. Se toma a mal hoy en día porque no era "culto", no era religión. Pero la arqueología moderna solo da sus interpretaciones en donde un dios Egipcio era algo inexistente, no una persona real,

como en realidad fueron.

Fue desde la llegada de Ahkenaten y Nefertiti que todo empezó a deteriorarse. Cuando son expulsados de Egipto, Nefertiti y Ahkenaten con sus seguidores (12 pueblos de Israel-Egipto) van a dar a varios lugares del mundo, entre ellos Irlanda, Escocia y Gales, Francia, Cataluña, Galilea, Malta, Grecia e Italia. En Italia es en donde se mezclan con los etruscos que desciende todo a la creación o fundación del Imperio Romano... que como sabemos es el Papa, Vaticano y el Cabal.

## OTRA CHARLA

Robert: Como es el Cerebro del Homo Capensis?

Anéeka: Tiene mucho tejido conectivo adentro del cráneo y un cerebro menos denso que el del humano y mucho menos que el Taygeteano. Así que no se vayan con la idea de que son super inteligentes. Si, son telepáticos. Pero es mucha cabeza para el cerebro.

Robert: Pero tienen esos craneos alargados.

Anéeka: Es muy poroso, pero funciona bien, solo es otro modelo, no es que sea "mejor".

Yo sé y no es porque sea de mi raza, pero médicamente hablando en o dentro de las razas Lyrianas, el cerebro Taygeteano es el más eficiente. Aunque tiene deficiencias cuando tiene que entender o trabajar con cosas de humanos o demás razas con dos hemisferios, por ejemplo se tiende a la dislexia. Me refiero al cerebro Taygeteano, tiende a la dislexia cuando es forzado a trabajar en dualidad, como al escribir.

Robert: Entiendo si, no lo veo como algo grave. Y porque tienen esa forma sus cabezas? Que función tiene una cabeza alargada?

Anéeka: Sirve ese cráneo alargado para albergar un cerebro de otra forma y otra morfología más porosa con mas grasa. Pero no es más inteligente que un cerebro más redondo pero mucho más denso. Denso me refiero a la cantidad de neuronas y conexiones dentífricas por centímetro cuadrado.

Robert: Y sabes como pudieron llegar al poder?

Anéeka: No comprendemos cómo exactamente, pero tienen tratados con los Reptiles.

Pero se esconden en los DUMBs, y hasta hace poco no sabíamos de su presencia y hasta hemos dicho que no están en la Tierra. Si, están en pequeños grupos de poder. Ya los descubrimos.

Robert: Y el Homo Capensis que rasgos tiene? Como un Europeo solo que con la cabeza alargada?

Anéeka: Tienen rasgos más como de un indígena Maya. Pero con piel blanca y cabello rojo.

Robert: Si, he visto gráficos. Y ojos de que color? Azules?

Anéeka: Claros color miel pero a veces azules si, pero usualmente verdes o miel. Y con pelo rojo.

Robert: (enseñando la imagen)

1.

Anéeka:

Si. Nota los huesos del cráneo diferentes. Los rasgos no son Europeos como podrías ver.

Robert: Como indígenas americanos. Si. Son del 5D?

Anéeka: Si, en si 3D solo es un nivel de conciencia percepción. Nosotras con esta divulgación deseamos desmontar eso de las Densidades y Dimensiones y todo eso. Aun cosas contradictorias se ven con explicaciones lógicas con la mente más expandida. Si. Todo se va amalgamando juntando a medida que la conciencia avanza. Solo podemos comprender hasta el limite de nuestra percepción por como es nuestra conciencia.

## OTRA CHARLA

Robert: ¿Sabes qué era la puerta de Hayu Marca o la Puerta de los Dioses en Perú?

Yazhi: Sí, es la que está labrada en roca. Cuando se están usando portales para entrar a la Tierra de donde sea, a veces ya se queda como un lugar preferencial por la energía del lugar, líneas ley planetarias que hacen más eficiente y estable un portal. Entonces, se restaura o se hace una puerta así para indicar un lugar. Pero esto es más que nada desde el punto de vista de los pobladores del lugar porque tecnológicamente no es necesario.

Pero, en resumen, esa puerta es un portal, salida y entrada. Antes estaba muy en uso. Tanto tráfico de personas pasando por ahí que hasta puerta en la roca le acabaron haciendo para marcar el lugar exacto. No hay razón alguna para que hoy en día no se abra de nuevo. Entonces, tiene por lo menos potencial activo.

Robert: ¿Y por qué razas era principalmente usado el portal en aquel momento?

Yazhi: Los Homo Capensis o Elohi eran considerados dioses para esa región. Son descendientes de la estrella Asterope en M45 en las Pléyades.

Robert: ¿Quién la construyó esa puerta? ¿Fueron los Elohi?

Yazhi: La tecnología ahí indica que no fue esculpida por pobladores. No tengo el dato concreto, pero lo más probable, arrolladoramente más probable, es que hayan sido los Elohi.

Robert: Entonces, ¿es posterior a la Atlántida?

Yazhi: Lo más probable es que haya sido contemporáneo a la Atlántida. Por regla general, todas esas construcciones son mucho más antiguas de lo que la ciencia terrestre calcula.

Robert: ¿Los Elohi colaboraban con los Atlantes o eran independientes?

Yazhi: Probablemente sí e interactuaban porque la Atlántida era cosmopolita con muchas razas y mucha política ahí. A veces sí colaboraban, a veces no, depende del momento histórico. Imagínense una ciudad con muchas razas, con reptiles en el gobierno regional.

Son catalogados como Homo Capensis, y son mayormente conocidos en la Tierra como Elohi/no Elohim, originarios de la estrella Asterope, principalmente. ADN no compatible con el humano.

Robert: ¿Los Elohi son Lyrianos?

Yazhi: Son una mezcla híbrida con un conglomerado de otras razas. En la Tierra como tales no son compatibles genéticamente. Aunque, contradiciendo esto último, con ADN alterado seguramente por el proceso de degradación al exponerse a una frecuencia más baja del 3D, hay indicios de que algunas familias de la mal llamada élite humana tienen ADN de Homo Capensis.

Los Homo Capensis tienen el cerebro unificado, pero mucho cuerpo caloso, poca densidad como les decía y esto se traduce en que las placas óseas del cráneo difieran de la humana. Falta la hendidura craneo-encefálica principal ósea.

Eso es un punto de referencia del cerebro unificado contrastando a la unión de tres puntos que se encuentra en la pared superior del cráneo humano. También, contienen más líquido craneo-encefálico y fibras de soporte cerebral que son las estructuras que mantienen el cerebro en su lugar lo cual los hace resistentes a los golpes como si llevarán un casco de motociclista integrado.

Entonces, lo que quiero decir es que, los Homo Capensis en una competencia de intelecto no tienen ventaja contra alguien con cráneo redondo como Lyriano. No son los grandes genios invencibles como aparentan ser, solo es una variante más inclinada hacia la protección. En el caso del Homo Capensis, hoy los Elohi, no están directamente ligados a nosotros. Es decir, que son parientes lejanos de Lyra.

Como se habrán dado cuenta, en el espacio fuera de la Tierra, hay seres que van desde exactamente como los humanos hasta otros que se parecen afuera, pero adentro no, y todas clases de variantes en una escala o declive desde iguales a muy diferentes y todo punto intermedio. Hablo de miles y miles de razas. Entonces, ellos caen en la escala ya de menos similitud con los humanos.

En parte por eso se creen los dueños del mundo ya que su estirpe genética va tan atrás como Sumeria y hay dos puntos, o poblaciones, principales de Homo Capensis en la Tierra. Concentración Perú y concentración Egipto, pero en la misma especie, aunque se encuentran en otros lados, como en las montañas Cárpatos.

Si desean ver pruebas de extraterrestres es la presencia de Homo Capensis en la Tierra que se ha comprobado que no fueron alargados los cráneos por entablillar cráneos de bebés. Si esto ocurrió en la región es por hacer que sus hijos se

parecieran a estos seres. Aunque la ciega ciencia terrestre no acepta nada que no le interese o convenga a sus controladores. Y, también, se encontraron fetos no natos ya con el cráneo alargado.

Robert: ¿Esto está relacionado con una de las intenciones que tenía Hitler de mantener la pureza genética de la raza Aria?

Yazhi: Esta parte corresponde a otra raza en general. El mantener la pureza de la raza Aria es mantener puros los genes Irlanda que es el punto de partida de la civilización actual en la Tierra ya que Irlanda fue donde llegaron los supervivientes de la Atlántida. Entonces, mantienen genéticamente compatibilidad eterica con el ser portales orgánicos de almas reptiloides.